



Déclaration liminaire du Sgen-CFDT – CTSD du 23 juin 2021

Monsieur le Directeur Académique des Services de l'Education Nationale,

Mesdames et Messieurs les membres du CTSD,

Le mois de juin est traditionnellement celui où on clôture une année tout en mettant en place la suivante. Celle qui se termine a été compliquée et celle qui arrive s'annonce sans trop d'espoir de changement...

Le Sgen-CFDT porte la parole de personnels qui pour beaucoup sont lassés du paradoxe qu'il y a de la part du ministère : d'un côté, développer un discours de la confiance et de l'autonomie, de l'autre ne jamais relâcher la pression, une charge de travail qui ne cesse d'augmenter avec un pilotage qui reste descendant et vertical.

Les agents sont déçus des rendez-vous de carrière et promotions qui ne reconnaissent pas leur engagement à leur juste valeur,

Les agents sont déçus des demandes de temps partiels non autorisées

Les agents sont déçus des mutations non obtenues

Et ne comprennent pas que les organisations syndicales n'aient plus accès aux informations, supprimant ainsi le lien de proximité qui existait entre collègues.

Concernant cette carte scolaire de rentrée, nous souhaitons savoir quels postes pourraient être modifiés à la rentrée, quelles sont les écoles accueillant des stagiaires ou alternants ou SOPA, et si les contractuels recrutés cette année (lesquels ont reçu une fin de contrat au 31/08) pourront espérer être réembauchés... ?

Bonne fin d'année scolaire à toutes et tous.